

SWISS PHOTO SELECTION:

Fotógrafo chileno

destaca en principal concurso suizo

Enrique Muñoz García llegó en 1998 a Suiza y desde 2002 trabaja como fotógrafo de prensa y como artista visual. Su trabajo ha sido premiado en el Swiss Photo Selection 2013, el principal concurso de fotografía del país helvético, en donde Muñoz obtuvo el segundo lugar en la categoría Reportaje. El trabajo premiado es "Zirkus", una serie de retratos a los artistas del circo Las Águilas Humanas, tomados el año pasado en Ancud, justo antes de que salieran a escena. "La serie 'Zirkus' es compacta, excelentemente bien resuelta", ha dicho la prensa suiza de su trabajo. Hoy se abre la exposición en Zúrich, donde estarán los 21 trabajos premiados, considerados los mejores del año en el país. Muñoz es, además, fundador de la galería JuraPlatz y cofundador de Lokal-int.



Uno de los retratos de la serie Zirkus, tomado en 2012 en Ancud.

EMG